

「加強國際港埠入境人員健康監測」措施

入境民眾居家檢疫期間 COVID-19 抗原快篩結果登錄說明

110.7.19 修訂

一、進入防疫追蹤系統—個案追蹤紀錄頁面。

(1) 個案資料

姓名：	個案指派日：
身分證：	結案類別：尚未結案
檢疫起始日(入境日)：2021/07/02	結案日期：
解除列管日期：2021/07/17	解除列管註記：請選擇解除列管註記
<input type="button" value="異動儲存"/>	
<input type="button" value="返回"/>	

(2) 14日追蹤情形

追蹤日	追蹤情形	個案病症狀況	確認者
2021/07/03 (第1天) <input type="button" value="登錄篩檢結果"/>	無症狀	無需填寫 LINE自主回報：尚未回報 SMS自主回報：尚未回報	MOI里幹事 2021/07/03 11:19:13 <input checked="" type="checkbox"/>
		無需填寫	

二、於「14日追蹤情形」項下於實際快篩日期點選「登錄篩檢結果」

於實際快篩日期點選登錄篩檢結果

2021/07/12 (第10天) <input type="button" value="登錄篩檢結果"/>	無症狀	無需填寫 LINE自主回報：尚未回報 SMS自主回報 SMS回報時間：2021/07/12 10:05 SMS症狀列表：無症狀 SMS系統處理結果：民眾於2021-07-12 10:05:18回報，系統於2021-07-12 11:20:41寫入 SMS系統寫入時間：2021/07/12 11:20
---	-----	--

三、於跳出之視窗中選擇篩檢類型為「快篩」，並依實際情形選擇篩檢結果，快篩結果非「陽性(+)」且非「陰性(-)」，請登錄為「不明」；倘因故無法於第 10-12 天間完成快篩者，請登錄為「未檢測」（包括未滿 18 歲之入境民眾）。

The image consists of three vertically stacked screenshots of a "新增篩檢結果" (New Screening Result) dialog box. Each screenshot shows a form with a "篩檢日期" (Screening Date) field set to "2021/07/12".

- Screenshot 1 (Top):** The "篩檢類型" (Screening Type) dropdown is set to "快篩" (Rapid). The "篩檢結果" (Screening Result) dropdown menu is open, showing options: "陰性(-)" (Negative), "陰性(-)" (Negative) which is highlighted in blue, "陽性(+)” (Positive), "不明" (Unknown), and "未檢測" (Not Tested). A red box highlights the "篩檢類型" dropdown.
- Screenshot 2 (Middle):** The "篩檢類型" dropdown is set to "快篩" (Rapid). The "篩檢結果" dropdown menu is open, showing options: "陰性(-)" (Negative), "陰性(-)" (Negative) which is highlighted in blue, "陽性(+)” (Positive), "不明" (Unknown), and "未檢測" (Not Tested). A red box highlights the "篩檢結果" dropdown.
- Screenshot 3 (Bottom):** The "篩檢類型" dropdown is set to "快篩" (Rapid). The "篩檢結果" dropdown menu is open, showing options: "陰性(-)" (Negative), "陰性(-)" (Negative) which is highlighted in blue, "陽性(+)” (Positive), "不明" (Unknown), and "未檢測" (Not Tested). A red box highlights the "新增篩檢結果" (Add Screening Result) button.

四、登錄完成。

The screenshot shows a user interface for reporting COVID-19 symptoms. On the left, there is a date input field containing "2021/07/12 (第10天)" with a red box around it, and a dropdown menu showing "無症狀". To the right, a red header "無需填寫" is followed by a summary of reporting methods and their status:

- LINE自主回報：尚未回報
- SMS自主回報
- SMS回報時間：2021/07/12 10:02
- SMS症狀列表：無症狀
- SMS系統處理結果：民眾於2021-07-12 10:02:36回報，系統於2021-07-12 11:20:37寫入
- SMS系統寫入時間：2021/07/12 11:20

A blue arrow points from a box labeled "呈現登錄結果" (Present login result) to the date input field.